Jorge Padilla Castillo

Subsecretario de Turismo del Estado de Colima

Jorge Padilla es un hombre de familia comprometido con el crecimiento de su comunidad y un auténtico promotor de cambio en el sector empresarial y del turismo.

Jorge domina el idioma Inglés y cursó sus estudios de Ingeniería Industrial en la Universidad Panamericana campus Guadalajara de 1998 a 2003.

Desde sus primeros años profesionales, trabajó en el sector turístico, iniciando en el grupo Flecha Amarilla división Guadalajara donde fue responsable de la administración de flotillas y de la implementación de sistemas para el control de ingresos logrando no sólo que las flotillas obtuvieran una mayor eficiencia, sino que además realizó ajustes y actualizaciones en los sistemas operativos obteniendo una reducción en las fugas de flujo de efectivo y duplicando los ingresos de las mismas; lo que lo llevó más adelante a ocupar un puesto adjunto a la Vicepresidencia del corporativo de la empresa en León, Gto.

Como adjunto a la vicepresidencia del corporativo Flecha Amarilla coordinó el monitoreo de los ingresos y la productividad de cada una de las flotillas de todas las divisiones de la empresa.

Residiendo permanentemente en el bello puerto de Manzanillo desde hace más de 16 años, Jorge decide emprender en esa ciudad joven y en desarrollo; convirtiéndose en socio y secretario del Consejo de Administración de la empresa de transporte urbano TUMSA, en dónde logró identificar los requerimientos y puntos clave que requería no únicamente la ciudadanía sino también los profesionistas y turistas que visitaban el puerto así como las necesidades que el mismo sector demandaba.

Como dueño de negocio y empresario, Jorge y su esposa Rocío comenzaron en el 2012 su negocio, La Vainilla Crepas y Café, negocio que se ha ido afianzando en el gusto de los manzanillenses y que es hoy un referente en la zona de Las Brisas y el puerto. Desde La Vainilla han promovido actividades culturales y de involucramiento con la comunidad.

Convencido de que la ciudad funciona mejor en la medida en la que sus ciudadanos se involucran e impulsan el cambio, Jorge funda en el 2015, junto con otros empresarios y dueños de negocio, la Asociación de Empresarios de Paseo de Las Brisas, con la intención de promover de manera integral el desarrollo turístico y empresarial de la zona.

Entre sus iniciativas está la creación de un Foro Cultural y Comercial único en Manzanillo que da cabida al trabajo de artesanos locales y también a diversas manifestaciones artísticas, comunitarias y deportivas como: Festivales de Cine, de Música, Carreras, Pasarelas, Colectas, entre otros.

A lo largo de 6 años de trabajo ha logrado establecer sólidos vínculos de colaboración con todos los niveles de gobierno, así como alianzas con otras asociaciones y cámaras empresariales y ha posicionado a Paseo de Las Brisas como el Corredor Turístico, Gastronómico y Cultural por excelencia de Manzanillo siendo hoy reconocido como un claro referente de lo que puede lograr la sociedad civil organizada cuando se lo propone.

Ha sido creador y conductor de los conceptos Hagamos Turismo y Turismo para Todos en radio y redes sociales desde donde investiga, presenta y promueve los atractivos turísticos del estado de Colima y sobre todo a la gente que crea productos que le brindan identidad a los mismos en la zona.

Dentro de las cosas que le brindan mayor satisfacción están el ser impulsor del cambio en su comunidad y las actividades al aire libre. Pero sobre todo, lo que más disfruta es la vida al lado de su esposa Rocío y la oportunidad de ver crecer felices a sus hijas Sofía y Luciana.